



## Angebote Heli Austria

### Wien entlang der Donau:

Sie heben mit uns vom exklusiven Landeplatz des Winzerhotel Gumpoldskirchen in der traumhaften Thermenregion ab. Kurz nach dem Start können Sie bereits eine wundervolle Aussicht auf die Weinberge und den Wienerwald genießen. An der Wiener Stadtgrenze entlang, geht es vorbei an Mödling, Perchtoldsdorf in Richtung Klosterneuburg, wo wir auf Österreichs Hauptstrom, die Donau treffen. Den Fluss entlang fliegen wir direkt über Wien, von wo Sie einen eindrucksvollen Blick auf die vielen Dächer und Sehenswürdigkeiten der Österreichischen Bundeshauptstadt bestaunen können. Beim Flughafen Schwechat angelangt, führt uns unsere Route wieder zurück zum Landeplatz, wo wir nach ca. 35 Minuten wieder sanft am Boden aufsetzen.

### Östliche Alpen:

Dieser Flug ist für all jene, die den Blick auf die wunderbare Bergwelt der östlichen Alpen, schroffe Felsen, saftige Almen und mächtige Gipfel lieben. Wir heben von Gumpoldskirchen ab und starten ein 60-minütiges Abenteuer entlang der Thermenregion Richtung Wiener Neustadt, vorbei an der hohen Wand bis hin zum Schneeberg, der Rax, Schneealpe und der Veitsch. Mit Informationen zu den Sehenswürdigkeiten versorgen Sie unsere Piloten über unsere modernen Headsets. Retour geht es wieder über den Wienerwald, wo wir nach dieser Runde zur Landung in Gumpoldskirchen ansetzen.

### Wachau:

Bestaunen Sie das UNESCO Weltkulturerbe Wachau von Oben. Neben den steilen Weingärten entlang des Donauufers und den bunten Obstbäumen sehen Sie auch die berühmten Burgen und Klöster der Region. Wir nehmen Sie mit auf eine Tour auf der Sie unter anderem das Stift Melk, die Burg Aggstein, die Wachau, Krems und Spitz, die Ruine Dürnstein, das Stift Göttweig und die Landeshauptstadt St. Pölten aus der Vogelperspektive betrachten dürfen. Nach dieser rund 70-minütigen Erlebnistour kehren wir gemütlich zum Landeplatz in Gumpoldskirchen zurück.



### **Weingut Hillinger mit „Wien entlang der Donau“:**

Das Weingut Leo Hillinger zählt wohl zu den klingendsten Namen im österreichischen Weinsegment. Im burgenländischen Jois produziert das Team rund um Leo Hillinger Bio-Qualitätswein und lädt zu Weinverkostungen und Kellerführungen in ihr modernes Weingut. Bei unserem Gourmet-Flug starten wir vom Landeplatz in Gumpoldskirchen eine kleine Runde und fliegen über den Wienerwald Richtung Klosterneuburg, wo wir dann der Donau entlang Richtung Schwechat folgen und schließlich nach gut 40 Minuten in Jois beim Weingut landen. Vor Ort ist eine Kellerführung mit anschließender Weinverkostung inkludiert. Dem Gourmet stehen eine „Hauerjause“ beim Weingut oder Picknick in den Weinbergen zur Auswahl. Nach einem rund 2 ½ stündigen Aufenthalt geht die Reise wieder zurück in die wunderschöne Thermenregion und damit zum Landeplatz nach Gumpoldskirchen.

### **Whisky Erlebniswelt mit „Wachau-Rundflug“:**

Als erste Whiskey-Destillerie Österreichs hat sich der Familienbetrieb J. Haider in Roggenreith unter Liebhabern schon längst einen Namen gemacht und wurde zur Pilgerstätte für die heimische Whiskykultur. Heben Sie mit uns vom Landeplatz in Gumpoldskirchen ab und starten Sie Ihre Reise der außergewöhnlichen Art. Bei einem rund 2 ½ stündigen Aufenthalt bekommen Sie eine Führung durch den Betrieb der Destillerie Haider und haben die Gelegenheit einige Produkte vor Ort zu Verkosten. Der Hin- und Rückflug, welcher eine Gesamtflugzeit von ca. 80 Minuten inkludiert bietet ein Angebot aus zahlreichen Sehenswürdigkeiten wie die steilen Weinberge der Wachau, das Stift Melk und weitere Burgen und Stifte der Region.

### **Steirereck am Pogusch mit „östliche Alpen“:**

Das vielfach ausgezeichnete Steirereck am Pogusch in Turnau verbindet hohe Kochkunst mit traditionell österreichischer Küche. Das Lokal der Familie Reitbauer dürfte vor allem Feinschmeckern bekannt sein und ist mit seinem großzügigen Landeplatz längst das wahrscheinlich beliebteste Gourmetflugziel in Ostösterreich. Nach dem Abflug vom Landeplatz in Gumpoldskirchen fliegen wir die östlichen Alpen entlang der hohen Wand, dem Schneeberg, der Rax, Schneealpe und Veitsch bis wir schließlich im Mürztal angekommen sind und Sie ein großzügiges Angebot an Speis und Trank erwartet.

### **Gasthof Pözl „Schwammerlwirt“ mit „östliche Alpen“:**

In der steirischen Stadt Kindberg im Mürztal gelegen findet sich der urige Gasthof „Schwammerlwirt“. Wie schon der Name verrät gibt es traditionelle österreichische Küche mit Pilzspezialitäten der Saison. Der hubschrauberbegeisterte Wirt überzeugt mit hervorragender Küche und großzügigen Portionen. Auf unserer Flugroute lernen Sie die östlichen Alpen rund um den Schneeberg und die Rax aus der Vogelperspektive kennen.